
 

 

 

 
 

 

 

 

 

中学生による模擬議会 須賀川の魅力発信について質問 
１月２５日（月）に須賀川市議会において中学生による模擬議会が行われました。本校からは生徒会長の

●●●●●さん、副会長の●●●●さん、会計の●●●●さんが議員として参加しました。 

この模擬議会は、中学生に須賀川市の施策やまちづくりに関心を深めてもらうとともに、生徒の意見や提
言をこれからの市政運営の参考にするために行われています。 

本校からの質問は「須賀川市の観光資源等の魅力発信」について、●●生徒会長が質問をしました。 

質問の要旨は次のとおりです。 

「私たちの住んでいる須賀川市には、他の地域の人や須賀川市民でも気づかない自然や農産物、イベント
や観光地などのたくさんの魅力がある。そういった魅力を発信することで多くの方に興味を持ってもらえ
たり、私たち須賀川市民もさらに須賀川に愛着を持ってもらえたりするのではないか。そこで、須賀川市の
魅力の発信について現在どのようにおこなっているのか伺いたい。さ
らには、須賀川市の魅力発信について、どのようなかかわり方が理想
的なのか伺いたい」 

この質問に対して安藤基寛副市長や橋本克也市長から、現在の魅力
発信の状況や今後の魅力発信の在り方について答弁をいただきまし
た。 

参加した生徒の感想を聞いてみると「議場に入ってその雰囲気に圧
倒されたがしっかりと質問できた」「緊張したが、各学校の質問や答
弁を聞いて勉強になった」「議会での話合いの上に自分たちの生活が
成り立っていることが分かった」という感想が聞かれました。 

今後、この経験を生かして、須賀川市の施策やまちづくりに関心
をもつとともに、郷土愛を育んでほしいと思います。 

全国学校給食週間 ご当地料理で東北の食文化を理解 
１月２４日（日）～３０日（土）まで「全国学校給食週間」でした。昭和２１年１２月２４日から学校

給食が始まりましたが、この日は冬休みと重なってしまうため１か月後の１月２４日が「給食記念日」に

なっています。 

わが国で初めての給食は、明治２２（1889）年に山形県の小学校でお弁当を持ってくることが出来ない

子ども達のためにおにぎりなどの簡単な昼食を提供したことが始まりだと言われています。須賀川市では

昭和３０年代に給食が始まり、当時はパン給食だけ

でしたが、現在は米飯・パン・ソフト麺とバラエテ

ィに富んでいます。 

今年の給食週間は、「東北復興味めぐり」として、

東北地方の郷土料理や地域おこしのために作られた

ご当地料理を提供し、食文化の理解を深めることが

出来ればと思っています。 

期間中の献立は次のとおりです。 

 25日（月）給食開始当時 麦ごはん、鮭の塩焼き、たくあん入り漬物、けんちん汁、ひじきのり、牛乳 

 26日（火）青森県 麦ごはん、十和田バラ焼き、せんべい汁、牛乳 

 27日（水）福島県 背割れコッペパン、浪江焼きそば、大根サラダ、ゼリー、牛乳 

 28日（木）宮城県 かおりごはん、笹かまの磯辺焼、おかかあえ、おくずがけ、牛乳 

 29日（金）岩手県 コッペパン、ひっつみ汁、茎わかめと切り干し大根サラダ、イチゴ＆マーガリン、

牛乳 

教育目標 ２１世紀を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成 

知性：自ら学び考える生徒 友愛：心豊かな生徒 健康：健康で実践力のある生徒 

学校だより NO．２５ 

令和３年２月１日 

発行人 八木沼孝夫 

給食開始当時献立 福島県「浪江焼きそば」 

中学生による模擬議会 

前列左から ●●さん、●●さん、●●さん 



まだまだ安心できません 感染症対策の徹底を 
新型コロナウイルス感染症の感染状況が県内で「ステージⅢ」に引き上

げられたことで、感染リスクの高い教育活動や部活動が中止になって半月
が過ぎようとしています。 
子ども達の様子を見てみると、部活動が中止となってしまったことでス

トレスや不安を抱えている生徒もいるようです。担任の先生が昼休みや放
課後に、一人一人声をかけて教育相談を行っています。 
また、先週市教委の通知が入り、感染拡大が少しずつ収まってきている

ことから、引き続き可能な限りの感染症対策を講じながらリスクの低い活
動から徐々に実施することも検討するようにとの指示がありましたので、
今週から短時間でのグループでの話合い活動や特別教室等での学年集会等を行えるようになりました。 
しかし、まだまだ安心することはできません。高校入試も控えていることからも、引き続き感染症対策を

講じてまいりたいと思います。 
 □ 引き続き、登校前の検温と健康観察の徹底をお願いします。昇降口で確認をさせていただきます。 
 □ 同居するご家族の方で発熱等の症状が見られた場合はお子さんを休ませて下さい。 

（出席停止扱いです） 
 □ 部活動は引き続き２月７日（日）まで休止です。 
 □ 不要不急の外出をしないようにして下さい。 
 □ ご家族の方で濃厚接触者と特定されたり、特定されてはいないが接触者でＰＣＲ検査を受けたりし

た場合、さらには発熱等でＰＣＲ検査を受ける場合は、校長又は教頭までご連絡ください。 

授業参観を中止とさせていただきます 
 ２月６日（土）に予定していた授業参観ですが、先日、福島県が感染状況を「ステージⅢ」相当と判断し、
学校の行動様式が「レベル２」の感染拡大局面に引き上げたことによって延期させていただいていました。
その後、実施できる日程等を検討していましたが、期末テストなどの行事や、県立高校の入試を控えている
ことなどから、多くの保護者の方々が子ども達の授業の様子をご覧いただく授業参観を実施することは難
しいと判断し、中止とさせていただきます。お子さんの様子を参観したいと思っている保護者の方々のお気
持ちを考えると残念ですが、ご理解とご協力をお願いします。 
その一方で、高校入試や修学旅行などご説明する重要な案件があることから、学年懇談会を次の日程で行

いたいと思います。 
１学年 ２月２５日（木） ２学年 ２月１０日（水） ３学年 ２月１９日（金） 
 いずれも時間：18時30分 場所：本校体育館 ※場所は変更になる可能性があります。 

 感染症対策を講じながら実施しますが、体調がすぐれない場合は参加をご遠慮下さい。 

県立前期選抜への出願が始まります 
２月４日（木）から県立高校前期選抜への出願が始まります。本校からは７１

名の生徒が１１校の特色選抜・一般選抜に出願する予定です。また現段階での進
路確定者は８名となります。今後出願先変更などが行われて、３月３日（水）～
５日（金）が入試本番です。 
昨年から県立入試制度が大きく変わって、受験者全員が学力検査を行わなけ

ればなりませんが、現在の３年生は良い雰囲気で受験に臨もうとしていますので、自分達を信じてがんばっ
てほしいと思います。 

 

一中生の活躍 
 新型コロナウイルスの影響で新春書道展の席書大会が中止になってしま 
いましたが、一次審査に出品した作品で審査を行い、次のような結果にな 
りました。市議会議長賞は市長賞に次ぐ２位相当の賞です。 
おめでとうございます。 
須賀川市新春書道展 
 須賀川市議会議長賞 ●●●● 
 金 賞       ●●●● ●●●● ●●●●● ●●●● 
           ●●●●● ●●●● 

２月３日（水）は「立春」。例年ならば２月４日が「立春」で、その前日２月３日が「節分」ですが、今年は２月２日

（火）が「節分」です。例年より 1 日早い節分は、1897 年以来 124 年ぶりのことだそうです。ところで暦の上では春に

なり、陽気も次第に暖かくなってくることでしょう。毎朝正門で登校指導をしていますが、肌で季節の移り具合を感じて

います。やはり寒い冬は「おはようございます」の生徒の声も小さい時もあり、そんな時私は意図的にいつもより大きな

声で「おはようございます！」と声をかけています。今年度も残りわずかですが、だんだんと暖かくなってくるので、元

気にあいさつをし、１日のスタートを切って充実した学校生活を送り、卒業・進級してほしいと思う今日この頃です。 

１年生の教育相談 

校内に展示された作品 


